Association Cantonale Genevoise de Pétanque

Fondée le 8 janvier 1956

Responsable interclubs 1ère ligue : Jean-Pascal PERLER

Téléphone.: 022 735 52 80 Mobile : 076 477 15 29





Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2017- 2018

Ami(e)s pétanqueur(e)s, après une saison où 6 équipes se sont rencontrées du 25 septembre 2017 au 2 mars 2018, la Pétanque Sportive de Mategnin s'est imposée de main de maître en ne laissant que 2 petits points sur les 40 possibles à ses adversaires.

<u>Soit le classement sans appel</u> : Mategnin (38 pts) ; Euroboules (26 pts) ; Camp (25 pts) ; Thônex (13 pts) ; Meyrin (12 pts) ; Onésienne (6 pts).

Si les félicitations pour le titre et les encouragements pour les prochaines rencontres en vue de l'ascension en LNB vont naturellement pour la Pétanque Sportive de Mategnin, j'aimerais sincèrement, sans oublier évidemment de remercier tous les clubs qui ont participé en 2017-2018, mettre en exergue l'Onésienne qui depuis la création du championnat interclubs de 1ère ligue n'a pas manqué une édition, et malgré sa dernière place cette saison a toujours montré un engagement, une fierté et un fair-play sans faille durant tout le championnat. C'est grâce à ces clubs dont la participation est beaucoup plus importante que la victoire à tout prix qui fait que notre sport vaille la peine d'exister.

La saison 2017-2018 est terminée, vive la saison 2018-2019. Il ne reste plus qu'à donner rendez-vous à tous clubs qui présenteront des équipes pour le prochain championnat interclubs cantonal, compétition qui commencera au plus tôt dès la mi-septembre 2018, en souhaitant des parties intéressantes, sportives et conviviales.

Jean-Pascal PERLER